México no impondrá controles a flujos de capital (El Financiero 11/11/10)

México no impondrá controles a flujos de capital (El Financiero 11/11/10) (Eduardo Ortega / enviado) Jueves, 11 de noviembre de 2010 SEÚL, 11 de noviembre.- El gobierno del presidente Felipe Calderón no prevé aplicar algún control a los flujos de capital que ingresan al país, aseveró Ricardo Ochoa, titular de la Unidad de Asuntos Internacionales de Hacienda. De acuerdo con el funcionario, la coordinación de la política cambiaria flexible, la política fiscal y la monetaria, han permitido a México tener los instrumentos para abordar un manejo adecuado de los flujos de capital. "La coordinación de esas tres políticas lo que nos permite es establecer esquemas que puedan desincentivar los movimientos abruptos tanto de entrada como de salida de los flujos de capital. En estos tres aspectos es donde nos hemos estado concentrando", explicó. Al fijar la posición del gobierno mexicano, aseveró que a nivel mundial "deberíamos de estarnos moviendo cada vez más hacia regímenes de tipo de cambio que tomen en cuenta los aspectos del mercado y que estén basados en los fundamentos macroeconómicos de cada país". La decisión de la Reserva Federal de invectar 600 mil millones de dólares a la economía estadounidense ha hecho que los capitales busquen a los países emergentes para incrementar su rentabilidad, lo que ha puesto mayor presión en las divisas de esas naciones, lo cual afecta sus exportaciones. Ante ello, países como Brasil, Corea del Sur e Israel han intervenido para moderar el alza de sus monedas, mediante el incremento de gravámenes al ingreso de sus divisas. En conferencia de prensa en el marco de la Quinta Cumbre de Líderes del Grupo de los 20 (G-20), Ochoa señaló que debido a la coyuntura, los capitales buscan rentabilidades en países que sean atractivos para la inversión. "Es claro que los flujos de capital buscan países atractivos, que tengan una economía dinámica, que tengan una economía segura, que tengan una economía con una mejor responsable", dijo. Agregó que "la economía mexicana tiene esas características y en esa medida es un destino interesante para los flujos de capital".